

本土最南缶活動報告

2/8 (木)



3年生の地域貢献コースが開発・販売を行った『本土最南缶』の活動報告を行いました。当日は地域の方々
が来校してくださり、報告後も様々な質疑応答が行われました。本土最南缶が今後引き継がれ、地元の活性化
の一端を担うものとなればと思います。

進路報告会 2/8 (木)

3年生による進路報告会が行われました。進路決定を
経て成長した姿は堂々としており、社会人になるんだとい
う抱負と決意が感じられました。また、実体験に基づいた
確かなアドバイスは、1・2年生にとって進路について深く考
える機会となりました。



消費者講座 2/8 (木)

卒業後の生活に備え、司法書士の上之原俊郎氏をお
迎えし、消費者トラブル防止のために必要な法律知識を
学習しました。



課題研究報告会 2/15 (木)

授業「課題研究」での専門分野ごとに、3年生による学習
成果の発表が行われました。

H29 開講講座

ビジネス文書、珠算、電卓、ビジネス情報、
ITパスポート、英語、商業経済・販売士、
調査研究、簿記



進路講演会 2/15 (木)

鹿屋体育大学の中本浩揮氏をお招きし、講演会が開
かれました。中本氏は『一流になるのは努力か？才能
か？』について科学的根拠や実例を用い、説明してくださ
いました。講演を通し、生徒たちは目標・計画を立て、努
力を重ねることが何より大切で、多大な努力の結果、一
流に繋がることを学びました。

